

L'année Guillaume dans les écoles caennaises

À l'occasion de l'année Guillaume, deux menus médiévaux seront proposés dans les cantines scolaires des écoles publiques caennaises en 2016 :

- **Le jeudi 16 juin**
- **Le vendredi 14 octobre**, dans le cadre de la semaine du goût

Les enfants pourront découvrir des tartines au pain noir, du ragoût de volaille, une soupe aux légumes à l'ancienne ou encore des bourdelots normands.

Fresque de 70 mètres à l'école Reine Mathilde

Pendant 3 ans, les enfants de l'école élémentaire Reine Mathilde procéderont à **la création d'une fresque de 70 mètres**, en partenariat avec l'association Art itinérant. À terme, cette fresque agrémentera la façade de l'école et sera réalisée à partir de panneaux de bois, de broderies, d'enluminures, de sculpture sur pierre... Elle reprendra l'histoire de la Normandie, depuis l'arrivée des Vikings, jusqu'à l'époque contemporaine.

Nuit du jeu

La prochaine Nuit du jeu* aura lieu le 28 avril au Cargö, à partir de 20 h 00. Cette année, l'événement rend hommage à l'année Guillaume le Conquérant en déclinant le thème du médiéval. Les participants sont invités à venir costumés et des décors moyenâgeux seront installés pour prendre des photographies.

** La Nuit du jeu s'inscrit dans le cadre du dispositif « Vie nocturne » de la Ville de Caen : une offre de soirées décalées, originales et gratuites, le jeudi soir, sur différents thèmes (sport, danse, cinéma...).*

Contact presse : Julie Urvoy
02 31 30 47 34 - jurvoy@caen.fr

2016 / 97